



PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE

SANTIAGO, 5 de Marzo de 1993.

Compañero
GERMAN CORREA
Presidente del Partido Socialista
P R E S E N T E.

Estimado compañero:

Con fecha 3 del pte. constituimos la Comisión de Solidaridad Socialista. A ella contibuyeron los compañeros que manifestaron interés en trabajar en este ambito.

No estamos ajenos a integrar a muchos más que tengan voluntad y condiciones para trabajar en esta tarea ta especial.

La Solidaridad es un campo de acción un poco dejado de mano en la practica partidaria. Consideramos que una cultura solidaria practicamente es inexistente. Por lo tanto debemos realizar un esfuerzo muy grande para lograr recuperar valores olvidados, pero que son indispensables para un buen funcionamiento partidario.

Esta tarea es una tarea institucional. Por lo tanto requiere el compromiso de todo el Partido. Necesitamos el respaldo y la ayuda de toda la dirección. Pretendemos realizar una labor de gran trascendencia y magnitud. Para lograrlo la dirección debe darle a la Comisión de la misma magnitud y trascendencia. En caso contrario no pasaríamos a ser otra cosa que una nueva fuente de frustración para masivas esperanzas de nuestra militancia.

No se puede concebir el trabajo de una Comisión con estas proyecciones, sin ayuda presupuestaria. Sin lugares físicos de atención apropiados. Sin una instrucción precisa y categorica a nuestros funcionarios de gobierno, ONG o parlamentarios para que se coloquen con todo en el logro de esta empresa partidaria. Es lo que esperamos de la Dirección Política del Partido en el compromiso que nosotros retribuiremos con trabajo y eficiencia a recuperar una real cultura solidaria dentro del Partido Socialista de Chile.

La Comisión distribuyó su trabajo en 12 actividades básicas de, acuerdo a las necesidades y requerimientos que hemos palpado en nuestras investigaciones previas. Ellas son: Salud, Educación, Vivienda, Asuntos y Conflictos Laborales, Asuntos Juridicos, Retorno y Exilio, Jubilados, Previsión, Exonerados, Solidaridad Internacional y Generación de Recursos.

Cada una de estas actividades funcionará como subcomisión, con un equipo responsable y especializado, dedicado exclusivamente a su actividad especifica.

Los responsables de cada una de estas Subcomisiones en el mismo orden son: Dr. Hector Cortéz Castro, Héctor Matús, Alfonso Garrido, Guillermo Vergara, Carmen Ansaldi, Bet-sabé Padín, Lino Morales Ibañez, Hugo Lira, Luis Unda Juan Reyes y Luis Arias Manzo.

CONCHA Y TORO 39 TELEFONO 696.65.96 - FAX 695.2444



PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE

Además, para evaluar cada caso, hacer la ficha respectiva y el seguimiento adecuado contaremos con un equipo de Asistentes Sociales que presidirá la compañera María Soledad Díaz. Todos estos compañeros formarán el Ejecutivo de la Comisión.

En el plazo de una semana a contar de esta fecha los ya mencionados presentarán sus equipos de trabajo y sus planes respectivos, los que después de su aprobación por el Ejecutivo conformarán el Plan Global definitivo que haremos llegar a la Mesa dentro de los plazos conocidos.

Sin otro particular y pidiendo mucha comprensión a la Mesa del Partido, me despido fraternalmente.


JUAN REYES REYES
Miembro del Comité Central y Responsable
de la Comisión Nacional de Solidaridad.